

## Schießwettkampf der Schützenbruderschaft Dorthausen



Am 10.01.2016 trafen sich zum 2. Male insgesamt 29 Schützenschwestern und Schützenbrüder aus den Gruppen Schützen/Fahnengruppe Dorthausen, Marinegruppe Dorthausen, Jägerzug Einsiedler, Klompengruppe Lachmöwen, Klompengruppe Dahlemer Heide, Klumpenfrauen der Marinegruppe auf der Schießsportanlage in MG-Rheindahlen.

Die fast komplette Sportschützenabteilung SG Dorthausen empfing uns herzlich. Wir durften einen schönen Vormittag verbringen, der uns allen den Schießsport wieder einmal näher gebracht hat.

Regelwerk, Verhalten auf dem Schießstand und Umgang mit dem Gewehr wurde jedem Teilnehmer erklärt.

Nach der Belehrung, begann das Turnier in der Disziplin Luftgewehr freihändig. Es konnte 5 Minuten Probe geschossen werden.

Dann wurde es ernst, die fünf Wertungskarten mussten mit 3 Schuss „entwertet“ werden.

Nach Möglichkeit in den schwarzen Kreis auf der Zielkarte, aber leicht gesagt, ist noch nicht leicht ausgeführt.

Das ca. fünf Kilogramm schwere Gewehr wackelte bei den meisten Teilnehmern, so verschwand der schwarze Kreis immer wieder aus der Visierung.

Auch der dem empfinden nach relativ leichte Abzug an den hochwertigen Gewehren machte manche Schussabgabe eher ungewollt.

Es konnten also maximal 150 Ringe erzielt werden.

Die Ringzahlen wurden vorher für den ersten Platz auf 120 (Bereich Gold), für den zweiten Platz auf 100 (Bereich Silber) und für den dritten auf 85 (Bereich Bronze) festgelegt.

Vorbereitet wurde das Turnier intern durch Ludwig Plänker der in diesem Jahr auch die Nachfolge von Gerd Stöbbe, als neuer Leiter der Schießsportabteilung angetreten hat und extern in der Schützenbruderschaft durch Christian Storms.

***Allen Teilnehmern aber insbesondere der vor Ort anwesenden Mitglieder der Schießsportabteilung des VFL Dorthausen in Person von Christine Geier, Dieter Geier, Renate Hackes, Ludwig Plänker, Ulrich Knepperger vielen Dank für Euren Einsatz und Eure Mühe !***

Die Siegerehrung erfolgt am 29.01.2016 im Rahmen der Jahreshauptversammlung im Dorthausener Hof.

**Sieger 2016 wurde mit 95 Ringen Alexander Cremer von der Marinegruppe Dorthausen.**

Den zweiten Platz mit 90 Ringen erzielte Mike Schroers ebenfalls von der Marinegruppe Dorthausen.

Den dritten Platz erzielte Rene Druch vom Jägerzug Einsiedler mit 88 Ringen und den vierten Platz erzielte Rainer Hufschmidt von der Schützen/Fahnengruppe Dorthausen mit 86 Ringen

Alle vier dürfen ihre Schützenuniform nun mit einer bronzenen Nadel schmücken. Alle anderen Teilnehmer schossen leider nicht in den Wertungsbereich (ab 85 Ringe). Den knapp vorbei ist auch daneben.....

Durch die Marinegruppe Dorthausen wurde in diesem Jahr auch ein Wanderpokal für die Damenwertung gestiftet.

In der erstmalig durchgeführten „Damenwertung“ erzielte Melanie Schroers-Meuser von den Klompenfrauen der Marinegruppe mit 68 Ringen das beste Ergebnis.

Sie setzte sich gegen starke weiblich Konkurrenz (insgesamt 11 Teilnehmerinnen) durch.

gut Schuss...Bericht/Bilder Christian Storms



Das Wartezimmer war ganz schön voll



Es waren doch viele gekommen



Die Standaufsicht hatte nicht viel zu tun



Gleich sind dran, dann geht es los



Der Präsi hat bestimmt Null-Ahnung



Gute Stimmung ist angesagt